

18^e Conférence et 17^e Assemblée Générale de la COPEAM

GRUPE DE TRAVAIL TV SATELLITAIRES

Hôtel Adams Beach
Ayia Napa, 13 mai 2011

SCHEMA DE RESOLUTION

1. INTRODUCTION

Mme Paradisi, Secrétaire Générale de la COPEAM, a introduit les travaux communiquant qu'en raison de la retraite du Président du Groupe de Travail TV satellitaires, M. Paolo Cantore (Rainews), le Comité de Direction a proposé de soumettre pour approbation à l'Assemblée Générale réunie à Chypre l'intérim de la Présidence du Groupe à M. Bruno Iovenitti (Rainews) - chef de projet de TERRAMED Plus - jusqu'à l'Assemblée Générale électorale en 2012.

2. PROJET TERRAMED PLUS

M. Iovenitti a présenté le projet TERRAMED Plus, soumis par un consortium de membres de l'Association - France Télévisions, SNRT/Maroc, EPTV/Algérie, ARTE France, RTVE/Espagne; TéléLiban en tant qu'associé, RAI comme chef de file, la COPEAM comme coordinateur du partenariat et Skylogic/Eutelsat comme partenaire technique - en réponse à l'Appel à propositions Euromed Audiovisuel III. Le projet a remporté le cofinancement de l'Union Européenne et est démarré officiellement le 1^{er} mars 2011, avec une durée totale de 30 mois.

Dans le but de contribuer au développement d'une audience euro-méditerranéenne, TERRAMED Plus consistera à mettre en place une vitrine promotionnelle hebdomadaire, par satellite et par le web, de programmes télévisés méditerranéens: documentaires, fictions et autres genres de création.

L'initiative prévoit aussi la réalisation d'un catalogue en ligne de vidéo à la demande, grâce auquel 115 heures de produits réalisés par les télévisions partenaires pourront être visionnés gratuitement en streaming et en version sous-titrée en français et en arabe.

3. EDITION 2010 DU VINC – VENICE INTERNATIONAL NEWS CONFERENCE :

L'édition 2010 de la rencontre des chaînes all-news, organisée par la COPEAM, RaiNews et Rai Venezia (Venise, 27 novembre 2010) a été présentée. Le rôle de l'information en tant qu'instrument de prise de conscience critique, par les citoyens, des causes et des effets des urgences écologiques ainsi que des défis environnementaux au niveau global ont fait l'objet de la rencontre. Une déclaration finale rédigée et partagée par tous les participants a été lue.